

ほんじがはら

平成28年度 No.8

平成29年1月6日

尾張旭市立本地原小学校
尾張旭市南新町中畑252番地
TEL:0561-53-2702

昨年を超える

本地っ子・本地原小学校・本地ヶ原に

校長 水野 博文

新年あけましておめでとうございます。

皆様には、健やかに新しい年をお迎えのこととお喜び申し上げます。

さて、2学期末に児童会が『HAPPY BOX』で『本地原小校区のいいところ』を募集したところ、子どもたち、保護者の方々より、209通もの『いいところ』が集まりました。「地域の方々やさしい」、「登下校を地域やPTA、交通指導員の方々に見守っていただき安全安心である」、「ふらっと・児童館・公園等の施設が充実している」、「みんなが楽しめる地域行事が多い」等がありました。また、「いつもあいさつをしてくれる」、「友達と仲良く元気に過ごしている」等、『本地っ子のいいところ』も多く書かれていたことは、とてもうれしいことでした。

子どもたちには、始業式で、「みなさんが元気に笑顔で過ごしていることが、地域の方々を元気にし、本地ヶ原を元気ある地域にしている」ことを伝えました。

2017年、子どもたちが今の自分を超え、よりよい本地原小学校と本地ヶ原を築いていけるよう、地域・家庭の皆様と手を携えて力を尽くしていきます。

本年も変わらぬご支援をよろしくお願いいたします。

「なかよしルーム」相談日

心の教室相談員 神野みつ美

1月も、原則毎日在校しています。保護者の方もお気軽にお越しください。在校している時間帯の問い合わせや申し込みは教頭まで。

また、スクールカウンセラーの上田千鶴先生の巡回相談もあります。上田先生は、1月27日（金）の10:00～16:00に在校しています。こちらへもどうぞ。

学級担任の交代

なかよし学級担任 安藤玲子の療養休暇にともない、校務主任の田中謙次が担任します。連絡等は田中までお願いいたします。ご迷惑をおかけしますが、ご理解とご協力をお願いいたします。

新しい職員の紹介

なかよし学級の授業を担当する非常勤講師として清水茂夫が、スクールサポーターとして黒柳直美が、3学期から勤務することになりました。よろしくお願いいたします。

サッカー一部冬季大会

1月の7日（土）と8日（日）に南グラウンドで、小学生サッカー大会が行われます。

今年度、最後の大会になります。これまでの練習の成果を発揮し、活躍してくれることを期待しています。

[予備日：14日（土）・15日（日）]

書き損じはがきの回収

書き損じはがきをご家庭にありましたら、担任にご提出ください。（1/27まで）



丈夫な体を作ろう

寒さに負けない丈夫な体を作ろうと、今年もトライアルタイムを行います。持久走となわ跳びを、自分で目標を決めて取り組み、1月24日(火)のなわ跳び大会に向け、体力の向上を図ります。

今年度のトライアルタイムは、1月12日(木)から始めます。



【昨年度のトライアルタイムの様子】



避難訓練

12月7日(水)、火災を想定した避難訓練を行いました。火災における避難の仕方と避難経路の確認をしました。素早く避難し、火災に対する意識の高揚を図ることができました。



ありがとうございました！

「五代目 HAPPY BOX ～本地原小校区のいいとこさがし運動～」

本年度のHAPPY BOXは、「本地原小校区のいいとこさがし」を行いました。

表面の校長あいさつにもありましたが、たくさんの「本地原小校区のいいとこ」が寄せられました。表面に載せられなかった「本地原小校区のいいとこ」を紹介します。たくさんありすぎて、裏面を使っても全部は紹介できませんので、主なものを紹介します。

- ・ 本地ヶ原の方々は、みんなやさしい。いつもあいさつしてくれる。思いやりがある。みんなが校区をよりよくしようと活動している。小学生がいないお家の人も本地っ子を温かく見守って、ほめる時はほめ、叱る時は叱ってくれる。みんなよい人。
- ・ 旗当番の人がしっかりぼくたちを守ってくれる。大勢の大人が見守ってくださっているとよい。スクールガードの人たちがいつも見守ってくれる。自治会の方や地域のおじさん、おばさんが見守ってくれている。おじいちゃんやおばあちゃんも登下校を見守ってくれる。
- ・ ふらっとや児童館など雨の日でも遊べる施設が充実している。児童館で学年関係なしで遊べて大人も遊べる。きれいで楽しい公園も多い。
- ・ 楽しい祭りがある。もちつきや公園のごみ拾いなど、校区の人たちのふれあえるイベントが多い。
- ・ 本地っ子は、元気で明るくきちんとあいさつができる子が多い。高学年がやさしい。学年が違っても、みんなと一緒に遊ぶ。みんな元気に登校している。元気に外で遊ぶ。
- ・ おやじの会がある。ボランティアの活動が多い。



今年度も、多くの保護者の皆様からご投函いただきました。ありがとうございました。

「ぼくらの学校」の放送が始まりました

2学期に取材されたグリーンシティケーブルテレビ「ぼくらの学校」の放送が始まりました。自慢の児童や人気スポット、本地っ子祭の様子など、本地っ子の明るく元気な姿が紹介されています。1月中、以下の時間に毎日放送されますので、ぜひご覧ください。

そらまめ12月～金 7:45～ 17:45～ 23:00～ 土・日 7:45～ 21:45～